
事業仕分け調査、特別会計検証に参加

税金のムダ見直しに全力！
皆様こんにちは。衆議院議員のきいたかし
です。３月末に本年度予算を成立させてい
ただいてから後、私は事業仕分けの第２弾
（独立行政法人、公益法人等が対象）に向
けて１期生議員を中心に結成された仕分け
調査員の事務局、「離れですき焼き、母屋
でおかゆ」で知られる特別会計の「原則ゼ
ロベース見直し」を行う民主党特別会計検
証チームで「国債整理基金特別会計担当主
査」といった役割を拝命し、税金のムダづ
かいの洗い出しと見直しに渾身の力を込め
て取り組んでいます。

1,200法人あります。ここを集中的に調べ
ました。400法人弱は仕分け人の皆さんが
調べ、残りにあやしい法人も含めて約900
法人を仕分け調査員の調査対象としました。
公開資料のコピー提供しているだけなのに、
1枚50円ものコピー代をせしめている天下
り官僚を食わせる法人、投じられた国費を
再委託費と役員報酬にのみ使い仕事は民間
企業に100％丸投げ、省庁のホームページ
に載っている情報の一部をわざわざ調べさ
せるムダをやっている法人など、約100法
人に極めて問題ありという報告をいたしま
した。5月の事業仕分け第2弾後半戦で、公
益法人等仕分けも行います。仲間と手分け
して税金のムダづかい根絶を徹底します。

特別会計に潜む埋蔵金はまだある
特別会計検証チームの作業に携わって感じ
ているのは、見直すべき部分は潜んでいる
ということです。特に、特別会計が抱えて
いる剰余金。積立金や基金の形で積まれて
いる金額の中には、不要な部分もあると見
ています。私自身は、財源確保の私案とし
て特別会計全体の剰余金の中の「不用額」
（平成20年度で約11兆円）を国債償還に
充て、その同額を一般会計から繰り入れを
止めることで一般会計に約11兆円の新規
財源、増税なき増収としての財源確保を図
ることができるという提案をしています。
こうした案も含め、予算全体へのシーリン
グや消費税以外の税項目の見直し（資産課
税や累進課税の見直し）などを行うことで、
石にかじりついてでも、来年度以降の政策
財源の確保を図るべく頑張ります。

1973年（昭和48年）北九州市門司区生まれ。田野浦小、早鞆中、門司高を卒
業。北九州予備校で２浪後、京都大学へ。同大学卒業後、松下政経塾に入塾。
卒塾後、前原誠司氏（民主党元代表）秘書などを経て、衆院選に初挑戦。比例
九州にて初当選。衆院文部科学委員などを務めた。05年衆院選で60,662票を
いただくも惜敗。4年間の政治浪人を経て、09年衆院選に再挑戦、123,312票
をいただき、小選挙区当選で国政復帰させていただく。現在、北九州市門司区・
小倉北区・小倉南区で地元の衆議院議員として謙虚にかつ大胆に活動中！
好きな食べ物：ラーメン　気になること：絵本選び　家族：妻、長女、長男

衆議院議員 きい たかし(城井 崇) 36歳のプロフィール

枝野大臣、蓮舫仕分け人らと事業仕分け調
査員報告会で対象を選ぶ評価者を務める。

公益法人にもあったムダづかい
仕分け調査員９５名とともに目指したのは、
財団法人や社団法人などのいわゆる公益法
人の中に、事業仕分けの対象とすべきもの
があるかどうかを調べるということでした。
公益法人は我が国に約3,000法人あります。
このうち、国からの天下りがいる法人が約

でつぶやいてます。

username

kiitakashi
フォローお願いします。

出前で
国政報告会
やってます。
「3人寄れば、きいたかし」
ご自宅、職場、喫茶店、
お近くの市民センターなど

直接伺います。
現場の声を聞かせて下さい。
きい事務所までご一報を。

きいたかしブログでも最新のつぶやきを読めます。

タウンミーティング
開催！

4月に3度にわたって参議院選挙に
向けたマニフェスト検証見直しへ
のご意見をいただくタウンミーテ
ィングを開催させていただきまし
た。医療などの社会保障への不安、
税金のムダづかいを正し、財源を
確保することなど、さまざまな角
度からのご意見を頂戴しました。
皆さまからのご意見は、しっかり
と民主党本部での政策議論へと届
けさせていただきました。

いただいたご意見に応えるきい代議士。
司会は、おくなが浩二北九州市議。

マニフェスト



衆院文部科学委員会で質問

去る4月16日、私は衆院文部科学委員会に
おいて一般質疑、特に全国学力テスト入札、
発掘調査の費用負担、不登校対策に対する
質問の機会をいただきました。

1社応札、高コストのチェックを
まず、全国学力テスト。民間委託のための
入札において、以下のような問題点がある
ことを指摘し改善を求めました。

・特定の企業の見積もりを丸のみし、５億
　円も割高な予定価格を決めていた。
・この特定企業は、数年にわたり１社応札
　だった。また新規参入希望の企業を実質
　排除する対応を文部科学省が行っていた。

発掘調査のルール運用、再調査を
文化庁所管の遺跡の発掘調査についても質
問しました。これは多くの不動産業者が長
年困っている問題だと現場で聞いています。
発掘費用への補助など、運用の徹底と改善
を求めました。

欠席児童の状況把握を徹底せよ
最後に不登校対策です。問題化されて久し

文部科学委員会で質疑に立つ城井代議士

小倉北区・今町校区での国政報告会。

民主党港湾振興議員連盟総会。

民主党福岡県第10区総支部総会。

きいたかし会総会を開催。

第25回維新海峡ウォークのお手伝い。
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現場の声を聞き、改める！

いですが、小中学校においては、全児童数
は漸減しているものの、不登校児童数はこ
の5年間だけでも小学校で23,000人前後、
中学校で10万人前後から減っていません。
これまでの施策では不登校の減少どころか、
相対的には事実上の横ばいないしは増加と
いう状況です。不登校児童数の減少に向け
た数値目標の設定も含む、抜本的な不登校
対策の見直しを行う必要がある旨具体的に
政策提言を申し上げました。

今後も現場の声を聞き、政治を改めます。

きいたかしを支える会総会を開催。

平成22年度国の予算決定!

経済対策、関門航路の安全安心、
北九州空港の滑走路延伸へ前進！

地元北九州市と連携して経済の元気を作り出します!

全国で４か所だけのスマートグリッド実証実験地域の
指定を勝ち取ることができました。世界の環境首都へ！

アジアを見据えた物流インフラの整備を急ぎます

新成長分野、環境産業をリードする北九州市へ前進します

仲間と努力した成
果の一部をご紹介。

約２２０億円
（昨年度は約78億円）

ＮＨＫ「クローズアップ現代」
               (10.4.22放送)に
　　　　　　　　きい代議士出演。

「“民意”をどうつかむの
か」をテーマに民主党と自
民党を追ったＮＨＫ番組に、
細野豪志民主党副幹事長と
ともに取り組んでいる政策
財源の確保作業の模様が放
送されました。

写真上はきい代議士、
写真右は細野副幹事長


